
平成２６年１０月２５日に開催された「議会報告会」に来られた方のアンケートを集計したものです。

（重複回答あり）

♫　１ （１）　ご参加された方の性別をお聞きします。

１．男性 ・・・・　１８人 ２．女性 ・・・・　１人

（２）　ご参加された方の年齢をお聞きします。

１．２０代以下　・・・・０人 　２．３０代～４０代 ・・・・　１人

３．５０代～６０代　 ・・・・１０人　　　４．７０代～８０代　・・・・６人 　５．９０代以上　・・・・０人

（３）　ご参加された方のお住まいの地域をお聞きします。

１．宝積寺・・・３人　　２．石末・・・４人　３．花岡・・・３人　４．宝石台・・・２人　５．上太田・・・１人

６．西町 　・・・１人　  ７．平田・・・１人　８．町内地域名なし・・・１名　９．町外・・・０人

♫　２

♫　３

（３）　議会への期待度をお答え願います。

１．十分期待している　・・・・９人　 ２．期待していない　・・・・２人　　３．特に思う事はない　・・・・２人

４．その他のご意見　・・・・３人　（別紙にてご意見を記載）

(２)　説明の内容はいかがでしたか?

１．わかりやすかった　・・・・３人　　２．わかりにくい　・・・・４人　　３．特に思う事はない　・・・・５人

４．その他のご意見　・・・・２人（別紙にてご意見を記載）

１．充分　・・・・４人　　　　２．不充分　・・・・４人　　　　３．特に思う事はない　・・・・４人

４．その他のご意見　・・・・２人（別紙にてご意見を記載）

（２）　開かれた議会についてお答え願います?

平成２６年度　第１回　町民・議会懇談会アンケート集計結果

『町民・議会懇談会』の内容についての回答結果

（１）　議会の役割についてどの様に思われますか?

１．果たしている　・・・・６人　　　　２．果たしていない　・・・・１人　　　　３．何とも　・・・・６人

４．その他のご意見　・・・・１人（別紙にてご意見を記載）

４．その他のご意見　・・・・１人　（別紙にてご意見を記載）

（３）　説明時間はいかがでしたか?

１．適当　・・・・１２人　　　　２．長い　・・・・０人　　　　３．短い　・・・・４人

４．その他のご意見　・・・・０人

町議会の現状についての回答結果

(１)　懇談会を開催した事についてどの様に思われますか?

１．評価する　・・・・１３人　　　２．評価しない　・・・・１人　　３．特に思う事はない　・・・・２人

アンケートの項目別ご意見



♫　２

・現状報告と今後の方針。

・簡単明瞭、必須事項は活字にすべき。

・説明する内容は盛沢山である為、説明時間は適当と考える。

・参加できなかった方からも意見を募る。

・一応、努力の実績造りだけの感が強い。

・第４回目を期待する。

・運営にもう一工夫。

♫　３

・更に頑張ってください。

・概ね良好であると思う。

・もっと続けて頂きたい。

・各議員の工夫とアイデアの欠如に気付かされ残念

・普段の議員個人の活動の中で、意見、要望を取り入れる事は従来方式。　議会としての住民への

 説明や意見要望を聞く事は大変重要と考えます。　今後も継続していく事が大切と考えます。

（１）　議会の役割についてどの様に思われますか?

（２）　開かれた議会についてお答え願います?

（３）　議会への期待度をお答え願います。

アイディアメモ・裏面アンケートのご意見

『町民・議会懇談会』の内容についての回答結果

(１)　懇談会を開催した事についてどの様に思われますか?

(２)　説明の内容はいかがでしたか?

町議会の現状についての回答結果



自治会加入率の向上対策

・加入している人に対しての興味を持つような対策をする。

・空き家問題

・加入率の低い自治会のイベントを支援する。

少子高齢化と介護保険の実態をどのようにするか

・子育て支援を手厚くする。

・保育園の入所に対しての説明をもっとわかりやすくする。

定住人口の促進と地域の活性化をどのようにするか

・誰もが、高根沢町を愛せるような施策を。

・活性化の為には、温泉を核にした全国№１の「道の駅」に学ぶべきであると思う。

・子ども達の遊べる広場、遊園を作る。

・地元産の安全なおいしい食事を出店する。

・高根沢町の特産品を増やして、他市町からの集客を。

　例　トマトの乾燥した商品。　　

      竹の子を乾燥させる。（九州の方ではすでに作っている所がある）　水に戻すとメンマ風に

　　　なるので有効利用が出来るのでは。（青海等の食堂でも使えると思う）

・キリンビール、コジマ電器等に活性化とは、程遠い現在では限界集落、

　しいては限界町村？になってしまう。

その他

・報告会の開催時間は、年２回のうち１回は夜間に開催していただけるよう検討してください。

　例えば土曜日の夜

・本報告会での意見、要望を後で報告していただければ、より良い報告会になるかと思う。

・宝石台に公民館がない。





・普段の議員個人の活動の中で、意見、要望を取り入れる事は従来方式。　議会としての住民への


